
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Kühl beantragt im Hinblick auf die Vertagung zu TOP 20. auch zu dieser Vorlage 
eine Vertagung. Sollte es im Rahmen der Beschlussfassung zu der Drucksache 
0789/2013/DS (TOP 20.) zu einem Neubau kommen, so müsse dieser in dem IHK berück-
sichtigt werden, um eine Bezuschussung zu ermöglichen. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras weist darauf hin, dass dann auch die Rahmenplanung 
geändert und vom Innenministerium genehmigt werden müsse, was durchaus denkbar aber 
ggf. auch zeitlich aufwändig wäre. 
 
Sodann wird über den Vertagungsantrag abgestimmt. 
Da die Vorlage bereits einmal vertagt worden ist, ist jetzt eine einfache Mehrheit erforder-
lich. Der Antrag auf Vertagung wird mit 21 zu 18 Stimmen bei 1 Enthaltung abgelehnt. 
 
Abstimmungsergebnis Vertagungsantrag: 
 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 14   

SPD  13  

Die Grünen  5  

BfB 2  1 

FDP  2  

Ratsherr Cleve 1   

Ratsherr Griese  1  

Ratsherr Mor    

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   18 21 1 

 
Der Vorlage wird sodann mit 24 zu 15 Stimmen bei 1 Enthaltung zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU  14  

SPD 13   

Die Grünen 5   

BfB 2  1 

FDP 2   

Ratsherr Cleve 1   

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Mor    



 

 

Ratsherr Proch  1  

gesamt:   24 15 1 

 


